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EXTRATO DE TERMO ADITIVO 

 CONTRATO 024/2021 

 

Objeto: Alteração da cláusula de vigência e aditivo de valor. 

  

Contratada: IKARO MULTIMIDIA 

 

CNPJ: 21.286.629/0001-10 

 

Valor: 116.160,00 (cento e dezesseis mil cento e sessenta reais) 

 

Vigência: 01 de janeiro de 2023 a 31 de dezembro de 2023. 

 

 

   

Guaraí - TO, 28 de dezembro de 2022. 

 

 

GLEIDSON DE PAULA BUENO 

Presidente 
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PORTARIA N° 120/2022 - DE  16 DE DEZEMBRO DE 2022. 

 

“PRORROGA O PRAZO PARA A CONCLUSÃO E APRESENTAÇÃO 

DE PROPOSTA DO NOVO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAÍ”. 

            O Sr. GLEIDSON DE PAULA BUENO, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAÍ, 

Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais e constitucionais, em cumprimento à legislação em 

vigor, 

           CONSIDERANDO a necessidade de revisão do Plano de Cargos e Salários dos Servidores da 

Câmara Municipal de Guaraí-TO;  

           CONSIDERANDO o disposto no Art. 3º da Portaria nº. 080/2022 que: “cria comissão especial para 

análise e apresentação de proposta de novo Plano de Cargos e Salários da Câmara Municipal de Guaraí-

TO; 

           RESOLVE: 

           Art.1º - Prorrogar o prazo, por mais 90 (noventa) dias, para conclusão dos trabalhos previstos na 

Portaria nº. 080/2022, de 21 de setembro de 2022. 

           Art. 2º - O prazo previsto no artigo anterior, ficará suspenso durante o recesso legislativo. 

           Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação. 

 

          REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

GABINETE DA PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAÍ, Estado do Tocantins, aos 16 

(dezesseis) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um (2022). 
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ATA DA 5.ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 10.º PERÍODO DE 2022. 

 

Aos 09 (nove) dias do mês de dezembro do ano de 2022, às 9 h reuniram em sessão ordinária  no Plenário da Câmara 

Municipal de Guaraí, os vereadores: FÁBIO DE SOUSA SANTOS; GLEIDSON DE PAULA BUENO; JOSÉ BONFIM DA 

SILVA; LEONARDO FREITAS NAZARENO; MARCELO ALBINO DE SOUSA; MARIA RITA LOPES DE SOUSA; MAYDSON 

IZAAC PAES DE ALMEIDA; MIKEIAS ARAUJO FEITOSA; NILO ANACLETO JULIÃO NUNES E TARCISÍO MACÊDO 

RAMOS. O presidente Gleidson Bueno, informou que sob a proteção de Deus, pelo povo guaraiense e por haver 

quórum regimental, declara aberta a 5.ª sessão ordinária do 10.º período. Foi lido na bíblia sagrada em Hebreus, 

capítulo 1, versículo 3, pelo vereador Fábio Santos. O presidente cumprimentou a todos os vereadores, servidores, o 

ex-vereador Walter, Edson do “Guara-latas”, Cleide, Divino, Greny, Sua esposa Layena, Carlinhos, Gizely, Jhuan, que 

Deus abençoe a todos. O presidente iniciou o expediente , A Prestação De Contas Da Ex-Prefeita Lires Ferneda 2017 - 

Contas Consolidadas, Processo Nº 4320/2018 está com e Comissão De Finanças, Orçamento, Tributação, Fiscalização 

e Controle; A Prestação de Contas da Ex-Prefeita Lires Ferneda 2018 - Contas Consolidadas - Processo Nº 5372/2019 

está com a  Comissão de Finanças, Orçamento, Tributação, Fiscalização E Controle; O Projeto De Lei Complementar 

Nº 009/2022 Que Desafeta Área Pública E Autoriza Doação Para A Igreja Do Evangelho Quadrangular, Que Especifica 

E Dá Outras Providências” Está Com A Comissão De Constituição, Legislação, Justiça E Redação Final. O presidente 

Gleidson Bueno protocolou o requerimento da apresentação da chapa: Transparência e Compromisso, na casa, e 

solicitou do 2.º secretário Fábio Santos, que fizesse a leitura do ofício. O vereador Fábio Santos leu o requerimento 

de inscrição de chapa: Transparência e Compromisso e apresentou a composição da mesa diretora: Presidente, 

Gleidson de Paula Bueno, vice-presidente, Nilo Anacleto Julião Nunes, 1.º secretário Marcelo Albino de Sousa, 2.º 

secretário Tarcísio Macêdo Ramos e tesoureiro, José Bonfim da Silva. O presidente perguntou se havia outra chapa 

para apresentar, como não houve mais chapa inscrita, o presidente iniciou o processo de eleições da mesa diretora 

do biênio 2023/2024. O presidente perguntou aos vereadores, já que o Regimento Interno, prevê eleições secretas, 

e como se trata de apenas uma chapa inscrita, se seria secreta ou de forma nominal, como foi feita no ato da posse. 

Todos os vereadores sugeriram nominal. O presidente deu início a votação, e orientou os vereadores, como lançou 

somente a chapa: Transparência e Compromisso, a início, registrada; que os vereadores votarem falando sim ou não, 

na chapa: Transparência e Compromisso ou falando o nome do presidente Gleidson Bueno. O presidente deu início a 

votação. O vereador Maydson Almeida cumprimentou a todos presentes, e disse que seu voto é para chapa: 

Transparência e Compromisso, e seu voto é para o presidente Gleidson Bueno. A vereadora professora Rita Lopes 

cumprimentou a todos presentes e todos que acompanham pelas redes sociais, e servidores, e votou sim para a 

chapa: Transparência Compromisso. O vereador Bonfim cumprimentou a todos presentes, na pessoa de seu amigo 

Edvan do “Guará-latas”, e todos que acompanham pelas redes sociais, e seu voto é para o presidente Gleidson 

Bueno da chapa: Transparência e Compromisso. O vereador Marcelão cumprimentou a todos presentes, Marcelo 

Gris, Dra. Layena, Carlinho e Edvan. Votou na chapa: Transparência e Compromisso, do presidente Gleidson Bueno. 

O vereador Léo Geladinha cumprimentou a todos presentes, e todos que acompanham pelas redes sociais. Disse que 

já havia declarado seu voto; é na chapa: Transparência e Compromisso, presidente Gleidson Bueno. O vereador 

Tarcísio Ramos cumprimentou a todos presentes, e disse que não há nenhuma objeção e que é uma honra participar 

dessa chapa, e seu voto é Gleidson Bueno, chapa: Transparência e Compromisso.  O vereador Mikéias Feitosa 
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cumprimentou a todos presentes, em especial a Dra. Layena, a subsecretária Marivânia Santiago, secretário Oscimar, 

Secretário Riavan, que sejam registrados como visitantes ilustres, assim como os demais e como já havia declarado , 

vota na chapa: Transparência e Compromisso, acreditando que com toda Mesa Diretora tem toda competência 

necessária para continuar administrando o próximo biênio da casa. Agradeceu pelo convite para fazer parte da 

chapa. Mas, como todos sabem que seu interesse é na área de advocacia; se fizesse parte seria impedido. Deixou 

seu voto na chapa: Transparência e Compromisso. O vereador Nilo Farinha cumprimentou a todos presentes, na 

pessoa de senhor Edson e todos que acompanham pelas redes sociais, e disse que seu voto é na chapa: 

Transparência e Compromisso, como já havia dito antes, sempre o acompanhou, acredita no seu trabalho, assim 

como acreditou no primeiro pleito, o qual já se passou, e por esse motivo, de êxito durante esses dois anos, vota 

para que o presidente continue com seu trabalho e agradeceu o convite para fazer parte da chapa como vice -

presidente e tem certeza que irão trabalhar juntos, para o melhor a esta casa e para o melhor a comunidade 

guaraiense. O vereador Fábio Santos cumprimentou a todos presentes, o secretário Oscimar, Secretário Riavan, a 

subsecretária Marivânia, o ex-vereador Walter Medeiros e reafirmou e comprovou seu voto na chapa: Transparência 

e Compromisso, com o presidente Gleidson Bueno. O presidente solicitou que o vereador Marcelão assumisse a 

presidência para que o mesmo possa exercer o seu direito de voto. O vereador Marcelão assumiu a presidência e 

passou a palavra para o vereador Gleidson Bueno. O vereador Gleidson Bueno disse que seu voto não poderia ser 

diferente, acompanhado, agradecido e muito feliz com seus colegas vereadores que votaram na chapa: 

Transparência e Compromisso, que Deus possa abençoar todos juntos para mais dois anos, fechando a legislatura 

com êxito, e seu voto é na chapa: Transparência e Compromisso. O presidente substituto Marcelão devolveu a 

presidência para o presidente Gleidson Bueno, que informou que havia encerrado a votação, onde votou dez 

vereadores, com a ausência do vereador Ricardo Gauchim. E informou que foram 10 votos favoráveis para a chapa: 

Transparência e Compromisso e nenhum contra, FICANDO ELEITA A CHAPA: TRANSPARÊNCIA E COMPROMISSO, 

PRESIDIDA PELO VEREADOR GLEIDSON DE PAULA BUENO, VICE-PRESIDENTE, NILO ANACLETO JULIÃO NUNES, 1.º 

SECRETÁRIO MARCELO ALBINO DE SOUSA, 2.º SECRETÁRIO TARCÍSIO MACÊDO RAMOS E TESOUREIRO, JOSÉ 

BONFIM DA SILVA, DISSE QUE ESSA É A CHAPA QUE IRÁ PRESIDIR A CASA NO BIÊNIO 2023/2024, E INFORMOU QUE 

ESTÁ PROCLAMADA A MESA DIRETORA. O presidente solicitou dos pares que quisessem fazer uso da tribuna, o 

momento é oportuno. O vereador Marcelão cumprimentou a todos presentes, os pares, e os que acompanham pelas 

redes sociais. Disse que é com muita satisfação e alegria que finaliza os trabalhos. Agradeceu a Deus por finalizar 

mais um ano, e não faltar nenhuma sessão, tem muita gratidão a Deus. Cumprimentou seu amigo, secretário de 

articulações, Oscimar Lopes, subsecretária de administração Marivânia Santiago, ex -parlamentar e colega, Simonya 

Mariano, Contador Carlinhos, Edvan do “Guara-latas” e Dra. Layena, esposa do presidente Gleidson Bueno, também 

cumprimentou seu vizinho, Marcelo Gris, que sempre acompanha as principais matérias. E falando da presidência, 

lembrou que no começo do mandato, era um sonho, ser presidente, até chegou a comentar com os colegas, e falou 

com o colega Gleidson Bueno sobre o assunto, o mesmo disse que não era rei, mas disse que se o colega Marcelo 

tivesse os votos, iria lhe acompanhar ou vice-versa, e diante disso, sente-se na obrigação de falar o mesmo ao 

presidente Gleidson Bueno e chegando nesse final de ano, conversaram e ele disse que tinha os votos, então, 

resolveu apoia-lo, disse que não se arrependeu, muitas vezes, a discordância, mas nunca viu um grupo tão unido 

como esses vereadores. Falou que o presidente Gleidson Bueno sempre se preocupou  com todos os vereadores e 

que sempre que precisou do mesmo, recebeu apoio, e em conversa com o vereador Nilo que também tinha 

pretensão em ser presidente, decidiram que melhor seria apoiar o presidente Gleidson e reafirmou seu 

compromisso com a casa, doando seu trabalho nessa casa. Lembrou que o presidente Gleidson disse que já havia 



 
 

                                                                                                                                                                                         6 

Diário    Oficial                              Quinta-feira 29 de dezembro de 2022- Edição Nº 055 

     CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAÍ 

 
 
 

ESTADO DO TOCANTINS 
Câmara Municipal de Guaraí - TO 

Administração 2021/2022 

Certificação Digital                                                     Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, 

que institui a Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil. 
 

edição disponível no site www.guarai.to.leg.br 

sido vereador em três mandatos e, havia tentado ser e presidente somente agora, e conseguiu nesse mandato. Disse 

que juntos vão fazer o melhor para servidores e comunidade. Agradeceu prefeita Fátima Coelho e secretários, que 

sempre que os procurou, foi atendido. Agradeceu em especial, sua esposa e filho, que sempre o acompanha, que 

Deus abençoe. Agradeceu os seus colegas, onde formaram inúmeras colegas que trouxeram matérias, q ue possam 

trazer melhores requerimentos, que são sempre aprovados com unanimidade. Sempre disse a toda sociedade, 

termina o ano legislativo, e não irão ficar mais na casa, porque são funcionários do povo, 24 horas atendendo as 

necessidades da sociedade e que irão até o final o seu mandato, lutando por uma Guaraí melhor para todos, desejou 

um Feliz Natal e próspero ano novo. O vereador Bonfim Silva cumprimentou a todos presentes, aos vereadores e 

visitantes: Edvan do “Guara-latas”, Dra. Layena e os demais. Falou que é uma honra fazer parte dessa mesa diretora 

como tesoureiro, agradeceu os votos recebidos e vai honrar cada um. Agradeceu a secretária Thatiane, a sra. Ana 

Célia que sempre estão à disposição, pediu perdão a quem ofendeu, falou para o cidadão guaraiense que sempre 

estará à disposição do povo e sempre vai lutar pelo melhor a este município, e desejou um Feliz Natal e próspero 

ano novo, e um beijo no coração de todos. O vereador Mikéias Feitosa, cumprimentou a todos presentes, e os 

vereadores. Disse que é um dia de agradecer por tudo, de ter gratidão a deus, pela família, amigos, e deixou um 

poema que fala da “Caminhada da Vida”, de autor desconhecido. Falou que deveria olhar, que foi um ano difícil, mas 

de vitórias para o município, para casa, nas eleições, um ano que Deus deu a oportunidade de ter saúde e 

inteligência para legislar na casa, não olhando só para o umbigo, e sim para o que fosse propositivo e necessário 

para a comunidade de Guaraí, e dessa forma, continuar a caminhada com amigos, uns se  afastaram, outros se 

aproximaram, mas, tem certeza que o propósito de Deus é maior que os seus, e dessa forma se dedicam a 

comunidade, buscam recursos, debatem, mas ao final de tudo, se entenderam porque o objetivo dessa casa é por 

Guaraí. Foi um ano de vitórias, individual e em conjunto, e também pediu perdão a todos vereadores, e aos 

servidores da casa, a gestão municipal, aos servidores municipais. Falou em especial dos amigos que se aproximou 

como, Simonya, Dr. Felipe Mafra, que devem ser valorizadas. Desejou ao presidente Gleidson e todos da Mesa 

Diretora, sabedoria, que Deus guie seus passos na caminhada que Deus escreveu, para o mesmo e que tudo tem o 

tempo certo a ser vivido. Agradeceu a todos pelo 2022. Um Feliz Natal a todos e um 2023 repleto de p az e 

realizações. O presidente justificou que sua esposa se ausentou devido o trabalho. O vereador Maydson Almeida 

cumprimentou a todos presentes e parabenizou a casa que fez um papel brilhante que se importa com o povo e cria 

alternativas para que haja uma boa harmonia na cidade. Disse ao presidente que fica feliz em votar mais uma vez no 

presidente Gleidson Bueno, uma pessoa a qual admira, respeita, e tem um grande afinidade e está feliz com a 

concretização de mais uma vitória, e seu legado que trouxe a essa reeleição e seu papel na casa desde sempre foi 

levar uma boa imagem dessa casa a comunidade, e o mesmo fez isso com clareza e brilho, e espera que continue 

ajudando e dando o amparo como sempre deu, e acreditando, o que passou, os erros e acertos e que  possam 

continuar valorizando a casa e vereadores e desejou um Feliz Natal e prospero ano novo. A vereadora professora 

Rita Lopes, cumprimentou a todos presentes, e todos que acompanham pelas redes sociais. Que Deus abençoe a 

todos. Lembrou que esse ano foi de muito trabalho, aprovaram várias propostas do executivo e dos vereadores. 

Agradeceu aos servidores, e vereadores. E com relação a presidência da casa, fica feliz com a reeleição do presidente 

Gleidson Bueno, parabenizou a mesa diretora, e tem certeza da continuidade de transparência, do compromisso que 

tem pela casa e o desejo de transformar a casa em harmonia. E que possa continuar nos dois anos com a população 

de Guaraí, com transparência e compromisso, desejou um Feliz Natal e um próspero ano novo q ue Deus abençoe 

2023, a todos, pede desculpa as falhas aos vereadores, servidores, e está à disposição de todos. O vereador Léo 

Geladinha cumprimentou a todos presentes, agradeceu a Deus por tudo, agradeceu aos visitantes presentes, seu 



 
 

                                                                                                                                                                                         7 

Diário    Oficial                              Quinta-feira 29 de dezembro de 2022- Edição Nº 055 

     CÂMARA MUNICIPAL DE GUARAÍ 

 
 
 

ESTADO DO TOCANTINS 
Câmara Municipal de Guaraí - TO 

Administração 2021/2022 

Certificação Digital                                                     Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, 

que institui a Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil. 
 

edição disponível no site www.guarai.to.leg.br 

amigo Breno Mendes “Chacau”, subsecretária Marivânia, Vitor Peres, Walter Medeiros, Marcelo Gris. Falou que esse 

ano de 2022 foi de muita experiência e aprendizado, e que 2023 possa melhorar entrou novo na casa, sempre 

buscando melhorar. Disse que se sente feliz em trabalhar com os vereadores, seu amigo Bomfim, um grande 

estadista, vereador Maydson Almeida seu parceiro, vereador Nilo Farinha, Tarcísio Ramos, Mikéias Feitosa, grandes 

líderes e seu presidente o qual votou, desejou sucesso. Disse que esse ano foi especial, buscaram muito para Guaraí 

e esse momento e de reflexão para saber onde erraram, e o que tem que acertar para 2023 desejou um feliz natal a 

todos. O vereador Tarcísio Ramos cumprimentou a todos presentes, agradeceu a Deus por tudo e leu uma passagem 

na bíblia em  1.º Coríntios, capítulo 13, após a leitura disse: “ainda que déssemos tudo de nós, e não tivesse amor 

pelo próximo, pelas pessoas que está ao redor, de nada valerá”, que essa pratica seja diária, para saber conduzir 

suas vidas e as palavras de decisões tomadas; com amor, como cada vereador se colocando à disposição da 

sociedade para fazer o melhor por ela, não só os vereadores mas todas as pessoas são passivas de erros de acertos e 

nunca é tarde para que venham pedir perdão e perdoar, e que esse sentimento não fique escondido dentro de cada 

um, mas que venha à tona todas as vezes que se encontrarem em situações aonde requer sabedoria, entendimento, 

e que possam através de Deus fazer com que venha à tona, esse sentimento de fazer o que é certo e fazer com que 

as pessoas que vive ao redor veem nos mesmos, esse exemplo de integridade, comprometimento, e que possam 

carregar em todas as áreas da vida. O sentimento é de gratidão, um ano que venceram as adversidades, dificuldade 

e muitas, perderam pessoas importante e queridas, mas mantiveram a cabeça erguida. E estão nessa casa por 

pessoas que não tem a quem recorrer, são a voz dessas pessoas, quando aprovam projetos, para o desenvolvimento 

e tentam facilitar a vida do cidadão, é esse sentimento que toma de conta dos corações dos mesmos. Agradeceu ao 

presidente pelo convite para compor a mesa diretora, graças a Deus e por consentimento dele, e que estão fazendo 

parte dessa mesa diretora. Agradeceu aos colegas, aos servidores da casa, que cada um é importante, que tem 

sentimento e que precisa do amor e do cuidado necessário. Agradeceu a cada um por fazer parte da cidade, 

agradeceu ao presidente por tudo e que Deus abençoe a todos. O vereador Nilo Farinha cumprimentou a todos 

presentes, agradeceu a Deus por tudo, pois é ele que faz e desfaz tudo na vida das pessoas, leu o Salmo 23, onde diz 

que o “ Senhor é nosso pastor e nada nos faltara” e assim foi em 2022, nada nos faltou porque ele cumpriu sua 

palavra, que nada faltaria. E falando dos trabalhos na casa, tem priorizado o compromisso estando presente em 

todas as sessões, no horário, sempre com responsabilidade, porque são funcionários do povo, e assim continuará 

nesse biênio 2023/2024. Agradeceu sua família que é a sua base, o sustento, agradeceu sua esposa e filhos . 

Agradeceu a vida de sua filha que mora em Portugal, agradeceu ao seu filho pequeno, que transmite sua energia, 

que renova para o dia seguinte, agradeceu a sua afilhada Dáfine Yasmim e sua esposa Elaine, que é seu baluarte em 

casa que ajuda em todos os sentidos. Agradeceu aos secretários: Oscimar, Wellington, Donizeth Medeiros, 

Sebastião, Weliton Mendonça: a todos, porque são uma família, executivo e legislativo, caminham juntos, para que a 

sociedade guaraiense seja beneficiada e unindo forças para trazer o melhor para sociedade e todas as vezes que se 

deparam com problemas, os secretários estão ali para esclarecer dúvidas, para agir como necessário, e estão se 

empenhando diariamente; com falha, como todos têm, mas, à medida que são encontrada são corrigidas, e isso é 

importante e especial, sua prefeita, que sempre os procura, sempre liga, quando há questões tensas. Agradeceu e 

disse que está sempre à disposição para ajudar na legislatura e a comunidade, por isso foi eleito, e a mesma 

também, para resolver tudo com respeito, com humildade e seriedade e isso que a mesmo tem feito, assim o 

cidadão confia na legislatura e tem certeza que a mesma continuara, fará o melhor. Agradeceu ao presidente, por 

fazer parte da chapa como vice, e que politicamente, as vezes pensam diferente, mais o intuito é um só, pensou em 

colocar seu nome também à disposição, mas para não acarretar compromisso, declinou de sua candidatura, sentou 
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com o presidente e resolveu apoiá-lo. Agradeceu ao vereador Marcelão, que o procurou antes, pois como o mesmo 

tinha intensão em ser presidente, mas, devido as circunstâncias, resolveu seguir o presidente Gleidson Bueno e 

agradeceu o vereador Marcelão por sempre confiar no mesmo, e de sempre o acompanhar, para ser vice -

presidente, e tem certeza que dará continuidade no brilhante trabalho que vem fazendo e que possam ser exemplo 

a sociedade, por acreditar a cada dia na legislatura. Agradeceu aos companheiros que acreditou na chapa, e votou 

na mesma. Desejou um Feliz Natal e Feliz Ano-Novo a todos os funcionários da casa, ao jurídico que sempre o 

orientou. Que Deus continue dando saúde e sabedoria para todos caminhar juntos e tomar decisões corretas. 

Desejou sucesso ao presidente, e caminharão juntos para fazer o melhor para os guaraienses. O presidente  solicitou 

que o vereador Mikéias conduzisse a prefeita Fátima Coelho a Mesa Diretora. O vereador Fábio Santos 

cumprimentou a todos presentes, na pessoa da senhora prefeita Fátima Coelho, no recinto e nas redes sociais e 

cumprimentou em especial o presidente Gleidson Bueno e agradeceu a Deus pela oportunidade, disse que foi um 

ano de conquistas, vitórias, de construção, um ano de ascensão, tanto para o parlamento como para o executivo, o 

que pode ver é que as coisas fluíram na cidade. Agradeceu a Deus por e ssa oportunidade de representar o povo de 

Guaraí, e Deus foi misericordioso e garantiu saúde sobre a gestão da prefeita, do presidente, e fica honrado a Deus, 

que continue nesse espirito de paz e que possam ter dias melhores na construção dessa cidade e de sse parlamento. 

Agradeceu a prefeita por muitos requerimentos atendidos e projetos executados. Falou da semana da saúde, 

tiveram o dia do evangélico, tudo com o aval da prefeita, e a remoção do poste em um requerimento seu, na 

avenida Brasil, que também foi um requerimento da prefeita, enquanto vereadora, era um sonho da mesma, que em 

2023 possa está caminhando junto com a mesma, em nome de Jesus. Agradeceu a presença do Dr. Vitor Peres e seu 

companheiro de trabalho, e que este parlamento está de portas abe rtas, tem certeza que tem uma história 

aguardando pelo mesmo nesse parlamento. Parabenizou o presidente pela vitória e que foi um grande articulador 

político e foi um grande sonho para Guaraí, trata a política como duas situações distintas: a pessoal e a p olítica; a 

pessoal não podem levar nada para casa, onde se refere a política “morre na casa mesmo”, e a política; é amigo do 

presidente, companheiro, preza pelo diálogo, compreensão, construção de dias melhores, tanto para os 

parlamentares como para o município. Um grande político ativista e fez essa articulação para ser chapa única. O 

vereador Marcelão assumiu a presidência para que o vereador Gleidson Bueno possa fazer o uso da palavra. O 

vereador Marcelão parabenizou pela reeleição, disse que está fazendo história por ser o primeiro presidente reeleito 

na casa. O vereador e presidente reeleito, começou agradecendo a presença da vereadora Fátima Coelho por estar 

lhe prestigiando nesse dia de votação da Mesa Diretora, agradeceu também a todos os seus amigos , na pessoa do ao 

ex-vereador Enival, Dr. Felipe Mafra, Cleide, Senhora Rosimar do hospital, agradeceu a todos os funcionários da casa 

pela presteza de seus serviços, aos colegas vereadores e todos que acompanham pelas redes sociais. Continuo 

agradecendo por essa reeleição, lembrou que não foi fácil com os 11 eleitores, mas, disse que valeu a pena, todo o 

ensinamento que veio do seu pai, que com muita humildade soube reconhecer os erros e acertos. Disse que não 

cometera os mesmos erros do outro mandato. Disse aos nobres vereadores que conta com a ajuda de todos nos 

próximos anos. Disse que está vereador e não é vereador, a verdade do povo que prevalece e enche as cadeiras da 

casa, agradece ao povo que o reconduziu a essa casa por três vezes.  Lamentou a ausê ncia do vereador Ricardo 

Gauchim, disse que das várias vezes em que tentou ser presidente, ao momento que percebia que não alcançaria se 

afastava com respeito, para dar espaço para o eleito. Agradeceu ao vereador Bonfim que é o vereador que mais 

presta serviço para a população. Ao vereador Tarcísio por suas palavras firmes, ou que sim ou que não, considera o 

pastor da casa. Ao vereador Maydson que mostra muita maturidade em suas proposituras e que assim vai longe, 

tem muito respeito por seus pais, e que o tem com muito carinho, que tem idade para ser seu pai, agradeceu pela 
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confiança. Ao vereador Leo Geladinha, onde ver muita vontade de acertar, tem tudo para ser um grande líder, se 

coloca à disposição para ajudá-lo a ser um grande parlamentar. Ao vereador Mikéias Feitosa, com quem sempre se 

deu bem, porém, com alguns embates políticos, mas, fizeram um combinado para estar sempre dispostos a resolver 

os empasse com sabedoria, e não dá espaço para o inimigo, agradeceu pela confiança, uma pessoa que tem muita 

responsabilidade e credibilidade. Ao vereador Marcelão que é um grande líder, de personalidade forte e 

características únicas, que cumpre com suas palavras, honra seus amigos, e com esses dois anos aprendeu a 

respeita-lo muito, admira o quanto e apaixonado por seu filho e sua esposa. Agradeceu pela confiança. Ao vereador 

Nilo Farinha disse que já rasgou elogios para o vereador, o admira por seu caráter, que dá para ver em seu 

semblante o quanto leva as coisas com seriedade, é uma questão da pessoa mesmo, que  ultrapassa a questão 

política, no seu tratar, no seu falar. Disse que foi peça chave na sua eleição e na reeleição não foi diferente, 

agradeceu por tudo. A vereadora professora Rita Lopes, uma pessoa com garra, que faz tudo com muita 

determinação, uma pessoa que não tem medo de errar até acercar, é uma mulher abnegada que dignifica as 

mulheres guaraienses, e que as representa muito bem.  Ao vereador Fábio Santos, disse que foi uma grande 

surpresa, pois tem um jeito sério de brincar, de dizer o que quer sem magoar as pessoas. Disse que aprendeu muito 

com ele, um excelente pai de família e um ótimo esposo, é uma pessoa que aprendeu a respeitar, um parlamentar 

firme e forte, o agradeceu pelo apoio e compreensão. O presidente disse ainda que não quer repetir os  mesmos 

erros da gestão anterior, que é de assumir sozinho todos os problemas; agora será dividido. Disse que no próximo 

ano, irá investi em novos equipamentos tecnológicos para dar mais conforto no trabalho de todos, irá aprimorar ao 

máximo para que futuramente possa estender esses benefícios para toda a sociedade guaraiense. Citou as melhorias 

que trouxe para casa, como a reforma da parte elétrica, construção de um almoxarifado, estacionamento para a 

moto da câmara e passarela para os vereadores e demais funcionários passar nos dias de chuvas. Agradeceu a Deus, 

e aos familiares que são os alicerces de sua vida. O presidente se emocionou ao falar que tem honra da trajetória 

política de seu pai, que Deus lhe deu um pai maravilhoso, que lhe deu educação, e principalmente, humildade. Disse 

que tem orgulho da homenagem que fizeram para ele, colocando o seu nome no auditório: “Manoel de Paula 

Bueno” da Associação Tocantinense de Municípios (ATM) em Palmas. Agradeceu e desejou um Feliz Natal e Feliz 

Ano-Novo para todos. O presidente reeleito assumiu presidência e passou a palavra para a prefeita Fátima Coelho 

que disse que se sente feliz em receber o convite em está presente da sessão. Agradeceu a presença de todos, e aos 

servidores da casa, pela continuidade do trabalho. Falou da admiração que tem por cada vereador, e que irá citar 

cada um. Sobre o vereador Marcelão, disse que já é seu amigo de longa data, que vem fazendo um belíssimo 

trabalho. O vereador Tarcísio Ramos, sabe da sua responsabilidade e do compromisso com a comunidade 

guaraienses, disse quem tem muita admiração. O vereador Bonfim, o parabenizou pelo empenho, disse que esteve 

em seu gabinete outro dia e seu telefone tocava “24 horas”, e ele sempre atende as famílias guaraienses. O vereador 

Léo Geladinha, que é o caçula da casa, disse que é um vereador atuante, tem uma grande família que o apoia muito 

e tem certeza que ele vai aprender cada dia mais. O vereador Maydson Almeida disse que está fazendo um belíssimo 

trabalho, “tem algumas divergências a respeito dos requerimentos”, mais o admira muito, disse mais, que o seu avô 

José Paes é seu amigo de longa data. O vereador Mikéias Feitosa, disse que tem muita admiração por ele, que 

também é seu colega de parlamento, está fazendo um ótimo trabalho. O vereador Nilo Farinha com quem seu filho 

esteve trabalhando junto com ele em Portugal, sempre dizia o quanto era um homem de compromisso, responsável 

e assim que o vereador Nilo assumiu a candidatura, tirou a conclusão que é muito além do que seu filho dizia e te m 

a certeza que Guaraí ganhou com a sua legislatura. O vereador Fábio Santos, que tem uma família que já tem uma 

trajetória na política, é hoje o vereador está no parlamento fazendo um belíssimo trabalho, é hoje na condição de 
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prefeita, entende que o vereador quando faz um requerimento, quer que seja executado e assim o fará na medida 

do possível. A vereadora Rita Lopes que é a líder de governo, disse que ela é “uma flor no jardim” e que hoje ocupa o 

mesmo lugar de quando a prefeita era vereadora. Parabenizou pelo trabalho, que é uma mulher atuante, guerreira e 

corajosa. E ao presidente Gleidson Bueno que tem uma trajetória política muito bonita, lembra-se de quando chegou 

em Guaraí que votou primeiramente em seu pai o senhor “Bueno”, é o Gleidson ela apenas  um adolescente, mais 

sempre o ajudando, não é de graça que ele tenha recebido essa homenagem de seu nome no auditório da ATM em 

Palmas. Disse que está sendo conduzido no segundo mandato, pois vem fazendo uma boa gestão, com muito 

diálogo, e com muitos projetos que vão beneficiar a comunidade guaraiense. Disse ainda, que sentiu falta do 

vereador Ricardo Gauchim, a quem foi colega de parlamento, e sabe do seu potencial, que é um vereador atuante, e 

disse que ele é muito importante para a casa, e que tudo é na hora de Deus e que todos os seus sonhos serão 

realizados na hora de Deus. Falou do projeto que nomeia o prédio da Secretaria Municipal de Educação, “Gercival 

Lopes”, essa linda homenagem, que foi aprovado por unanimidade. Falou a respeito dos equipamento s que o 

deputado Osires Damaso está enviando para Guaraí: um Rolo compressor, uma caçamba, um trator, uma fábrica de 

farinha, uma balança, triturador, descascador de mandioca, fornos, entre outros. Falou da reunião com o pessoal da 

Matinha e Lajedo, para implantar o plebiscito em Guaraí, para que possam fazer parte do município, tem certeza que 

os vereadores irão atrás dos 13 votos que precisam com os deputados, falou das pavimentações que estão sendo 

realizada em 12 setores, estão terminando a licitação do setor Serrinha, estão terminando a ponte do Rio Tranqueira 

para o próximo ano será executado a construção da ponte do Salgado que liga o município de Guaraí com o 

município de Tupiratíns. Estão terminando de construir duas creches. Está recebendo o projeto para implantação do 

Corpo de Bombeiros em Guaraí. E até o final do ano o governador determinou que esteja pronto para licitação trazer 

o calcário e que tem o compromisso com Guaraí. Informou que a obra da avenida fortaleza está finalizando. Irá 

iniciar os enfeites natalinos para deixar a cidade linda. Agradeceu o governo do estado pela parceria. Agradeceu a 

todos pelo convite, desejou a toda a população um Feliz Natal e um Feliz ano-novo. O presidente encerrou a sessão e 

o ano legislativo de 2022. Para constar lavrou-se esta Ata que lida e aprovada vai assinada pelo Presidente,1ºe2º 

secretários.______________________________________________________________________________________

_______________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________. 
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DECRETO LEGISLATIVO Nº 019 DE 08 DE DEZEMBRO DE 2022. 

 

“Reprovação das Contas Anuais Consolidadas do 
município de Guaraí-TO., exercício de 2016, de 
responsabilidade do ex‐gestor Sr. Francisco Júlio Pereira 

Sobrinho. 
 

 

A COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO, TRIBUTAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DA CAMARA 

MUNICIPAL DE GUARAÍ, Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais e  regimentais: 

 
CONSIDERANDO a Analise nº 397/2018 do Técnico do Controle Externo – ao Pedido de 

exame, o Parecer do Conselheiro Substituto nº 1925/2018 e o Parecer nº 36/2019 do Procurador 
de Contas, relativos as Contas Anuais Consolidadas do Município de Guaraí‐TO, 

correspondente ao exercício financeiro de 2016, opinou pela APROVAÇÃO das contas. 

 

CONSIDERANDO que, na forma regimental, foi emitido parecer pelo Relator da Comissão de 
Finanças e Orçamento, opinando pela APROVAÇÃO, DAS CONTAS CONSOLIDADAS DO 

MUNICIPIO DE GUARAÍ – TO., REFERENTES AO EXERCÍCIOS FINACEIRO DE 2016, 
GESTÃO DO SR. FRANCISCO JÚLIO PEREIRA SOBRINHO – PREFEITO MUNICIPAL, 

alterando todos os itens do Parecer Prévio nº 16/2019. 
 
CONSIDERANDO TAMBEM que, a Comissão de Finanças, Orçamento, Tributação e 

Fiscalização, por maioria dos membros não acataram o parecer do Relator senhor Maydson 

Almeida, e manifestaram pela reprovação do Projeto de Decreto Legislativo.  

 

CONSIDERANDO por fim, que, após o regular trâmite nesta Casa Legislativa, foi levada á 

apreciação do plenário as contas consolidadas exercícios financeiro de 2016 e o parecer do 

Relator da Comissão de Finanças e Orçamento, que, em única sessão realizada no dia 08 de 
dezembro de 2022, REPROVOU O PARECER pela a Aprovação, das contas anuais 
Consolidadas do município de Guaraí-TO., referente ao exercício financeiro de 2016, 
administração do ex‐gestor Sr. FRANCISCO JÚLIO PEREIRA SOBRINHO, mantendo todos 

os itens do Parecer Prévio nº 16/2019, TCE - Pleno. 
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DECRETA 
 
Art. 1º ‐ Ficam reprovadas, as contas anuais Consolidadas do município de Guaraí‐TO, relativas 

ao exercício financeiro de 2016, de responsabilidade do ex‐gestor Sr. FRANCISCO JÚLIO 

PEREIRA SOBRINHO. 
 
Art. 2º ‐ Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação 

 
Guaraí, 08 de dezembro de 2022. 

 
Dê ciência, publique‐se, intime‐se. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


